



## Filmpremiere: Respekt statt Rassismus

Das inzwischen sechste Filmprojekt der Awo-Jugend feierte im Awo-Begegnungszentrum in Schalke Premiere. Unter dem Motto „Respekt statt Rassismus“ möchte die

Jugendgruppe mit dem neuen Film auf die Themen Mobbing und Rassismus aufmerksam. Dazu haben sie einen spannenden Abenteuerfilm gedreht, der zum Nachden-

ken anregen soll, aber auch dazu, fremde Kulturen und Menschen kennenzulernen und zu respektieren. Gemeinsam mit der professionellen Filmcrew des Gelsenkirchener

Medienunternehmens „Quest Media & Entertainment Services“ entstand der Film, bei dem die Kids selbst vor und hinter der Kamera agierten. Foto: Gerd Kaemper